

3. Колосов М. М. Голуби: рассказы для детей / М. М. Колосов. - Курск, 1954. - 192 с.
4. Колосов М. М. Зеленый Гай: рассказы / М. М. Колосов . - М. :Сов. писатель, 1969.
5. Колосов М. М. Три куля черных сухарей: повести и рассказы / М. М. Колосов. - М.: Современник, 1979. - 608 с.: ил.
6. Колосов М. М. Яшкина Одиссея: повесть / М. М. Колосов. - М.: «Мол. гвардия», 1969 . - 175 с.
7. Панов Ф. Сначала были «Голуби» / Ф. Панов // Курская правда. - 2003. - 25 марта.
8. Докудина Е. Писатели нашего детства / Е. Докудина // Курская правда. - 1997. - 7 июня.
9. Шалыгина В. Мишкина гордость / В. Шалыгина // Молодая гвардия. - 1959. - 17 февр.
10. Прялков А. «Голуби» / А. Прялков // Молодая гвардия. - 1955. - 16 марта.



ФЕДОСЮТКИН
Андрей Дмитриевич,
комиссар Первой Курской
партизанской бригады,
Почетный гражданин города Курска
27 июля

1. Федосюткин А. Д. На железной земле : Записки комиссара Первой Курской партизанской бригады / А. Д. Федосюткин // Курские мемуары : науч-ист. журнал. - Курск, 2006. - №1. - С. 11-101.: фот.
2. Грива Т. А. Федосюткин Андрей Дмитриевич / Т. А. Грива // Малая Курская Энциклопедия. - Курск, 2005. - С. 393
3. Ковалевская И. П. Андрей Дмитриевич Федосюткин (страницы биографии) / И. П. Ковалевская // Курские мемуары : науч-ист. журнал. - Курск, 2006. - №1. - С. 3-11.: фот.
4. Коровин В. В. Федосюткин Андрей Дмитриевич / В.В. Коровин, В. Н. Суслина // БКЭ. - Курск, 2005. - Т.1, кн. 3. - С. 129.: фот.
5. Федосюткин Андрей Дмитриевич // Почетные граждане города Курска : буклет. - Курск, 1983.
6. Ковалевская И. П. Партизанский комиссар / И. П. Ковалевская // Голос народа. - 2006. - 11 окт.